

## TRASCENDIÓ

**Que** los diputados de Morena encabezados por **Ricardo Monreal** recibieron la instrucción de llegar este martes a primera hora al Palacio de San Lázaro con el fin de garantizar su acceso a la sesión convocada a las 10 de la mañana para discutir la reforma al Poder Judicial, evitando así el riesgo de quedar fuera ante un eventual bloqueo al recinto por parte de los trabajadores de juzgados y tribunales inconformes con la iniciativa. Llevarán al pleno, por cierto, un número todavía indefinido de reservas para corregir el dictamen, entre ellas algunas destinadas a simplificar el mecanismo de elección de jueces, pues como se prevé en el proyecto parece misión imposible.

**Que** el senador priista y ex gobernador de Coahuila, **Miguel Ángel Riquelme**, fue hospitalizado para ser sometido a un proceso médico al norte de Saltillo, consistente, dice su bancada, en “una revisión general”, lo que no representa riesgo. Hablando de esa cámara, resulta que Morena se quedará con las comisiones más importantes, faltaba más, entre ellas las de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos, que dictaminarán la reforma judicial. En la primera sesión ordinaria de este martes se definirá el reparto y quiénes las presidirán.

**Que** el próximo secretario de Educación, **Mario Delgado**, asistió este lunes a Palacio Nacional para participar en la reunión que tuvo el presidente **Andrés Manuel López Obrador** con la sección 18 de la CNTE de Chiapas, con lo que empezó a asumir su papel de interlocutor con el magisterio disidente, que apenas este año retomó la buena relación con la llamada 4T. A ver cómo lo tratan.

**Que** este martes será un día crucial en la Suprema Corte, que encabeza **Norma Piña**, porque los ministros están obligados a tomar posición ante la decisión de los trabajadores de suspender labores en protesta contra la reforma judicial, ya a discusión cameral. De entrada, ayer nueve integrantes del máximo tribunal, incluida **Loretta Ortiz Ahlf**, batearon en sesión privada una propuesta de **Lenia Batres** para solicitar a la Judicatura la emisión de acuerdos generales. —

